
XADREZ COMO
 FERRAMENTA
PEDAGÓGICA 



No ano de 2006, introduzi na E.E.E.F. Bandeirantes, onde sou

diretora, a prática do  de xadrez, devido aos inúmeros

benefícios que ele traz ao raciocínio.

Em pouco  começamos a nos destacar na região nesse

esporte, tanto que  alunos ou ex-alunos da escola

representando a 7ª CRE  ano na  estadual dos 

 do Rio Grande do Sul.

Com o passar do  professores e simpatizantes foram

fomentando o esporte em nosso município, e, em 2012, através
do programa  conseguimos uma oficina de
xadrez às séries iniciais. 
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Hoje, a oficina e o oficineiro (ex-aluno da escola)
continuam firmes, e temos esperança no futuro das
nossas crianças. 
Sabemos que o  importante não são troféus e
premiações, mas sim a formação de indivíduos
críticos e responsáveis. 
Pensando nisso, incentivamos todos os alunos a
aprenderem a jogar xadrez, pois já é fato na escola que
muitos tidos como problemáticos melhoraram seu
rendimento com a ajuda do .
Dificuldades? Temos muitas! Alunos  velhos são
menos incentivados em sala de aula e por isso
acabam deixando esse esporte de lado. Além disso, a
diversidade de alunos pede uma renovação constante
dos métodos pedagógicos.
Mas não é isso que vai nos fazer desistir! Estamos
estudando para organizar um grupo de voluntários
que trabalhem com alunos maiores. Além disso,
estamos investindo em novos meios de ensino para
que o  se torne mais atrativo.
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E assim, através de jogos, brincadeiras e também
momentos de concentração e dedicação vamos
trabalhando por um futuro melhor para a educação e
para o mundo.



Continua...


